

Actividades de Continuidad Pedagógica

Espacio Curricular: Historia

Año y especialidad: 5° año Informática y Electromecánica

Profesora: Paola Chaves

Fecha de entrega: 19-10-20

E-mail: pao-chaves@hotmail.com

El impacto político e ideológico de la Revolución Cubana en América Latina

A partir de 1959, el triunfo de la Revolución Cubana y la difusión de las ideas de Ernesto Guevara tuvieron un amplio impacto en los procesos políticos que protagonizaron las sociedades latinoamericanas en la década de 1960. Con sus ideas “el Che”, se alejó de la posición predominante de la época que sostenían los partidos socialistas o comunistas que promovían la transición progresiva y pacífica hacia el socialismo, a través de alianzas electorales con partidos progresistas.

La idea de la lucha armada, reinstalada a nivel continental por la Revolución Cubana, contribuyó al surgimiento de la “izquierda revolucionaria”, que se enfrentó desde entonces a la “izquierda tradicional”.

En muchos países de América Latina se conformaron movimientos armados u organizaciones guerrilleras, que actuaron también en Argentina, sobre todo en la década de 1970.

Actividades:

1-¿Qué es el socialismo? ¿Cuál es el ideal de socialismo que propone el “Che” Guevara?

2-¿De dónde proviene el concepto de “izquierda” y “derecha” haciendo referencia a los partidos políticos?

3-¿Qué promueven las organizaciones guerrilleras? ¿Estás de acuerdo? Fundamenta tu respuesta.

4-Completar el siguiente cuadro:

País	Organización armada	Periodo histórico
Argentina		
Colombia		
Nicaragua		
Guatemala		